
В ГАИ - ВЕСЕННИЕ КАНИКУЛЫ. ГИБДД
столицы в четверг, 17 марта, начала опе-
рацию «Весенние каникулы». Ее главная
цель - предотвращение дорожно-транс-
портных происшествий с участием детей и
подростков. Продлится она все весенние
каникулы школьников. В ходе «Весенних
каникул» милиционеры проведут обследо-
вание всех городских автомагистралей, а
также мест отдыха детей и подростков.

КУДРИНСКУЮ ЗАКРЫЛИ. Дорожники
столицы с пятницы, 18 марта, резко активи-
зировали работы по строительству подзем-
ного пешеходного перехода на Кудринской
площади (ЦАО). В связи с проведением
этих работ закрыты въезд и выезд с улицы
Малая Никитская на Садовое кольцо.

УСИЛЕННЫЙ РЕЖИМ ДЛЯ КОММУНАЛЬ-
ЩИКОВ. Префект ЦАО С. Байдаков поручил
службам ЖКХиБ своего округа с воскресе-
нья, 20 марта, перейти на усиленный ре-
жим работы. Как сообщили в пресс-служ-
бе префектуры, связано это с подготовкой
к празднованию 60-летия Победы в Вели-
кой Отечественной войне. Префект преду-
предил, что будет без колебаний наказы-
вать руководителей коммунальных служб
и организаций за невыполнение стоящих
перед округом задач по подготовке к этому
празднику - вплоть до увольнения.

ВЕТЕРАНЫ ВЫЙДУТ НА СВЯЗЬ. Мобиль-
ными телефонами будут обеспечены все
ветераны Великой Отечественной войны,
проживающие на территории Москвы и не
имеющие стационарных телефонов в
квартирах. Как сообщили в городской ад-
министрации, соответствующее распоря-
жение подписал мэр Москвы Юрий Луж-
ков. Эту категорию москвичей планируют
обеспечить мобильными средствами свя-
зи уже во втором квартале 2005 года.
Предполагается, что на эти цели будет вы-
делено около 250 тысяч рублей.

Алексей
МАТВЕЕВ,
спортивный 
обозреватель 
«Московской 
среды»

На минувшей неделе нашу столицу
посетили представители оценочной
комиссии Международного олим-

пийского комитета (МОК). Поклонники
спорта в курсе, что Москва наряду с Лон-
доном, Парижем, Нью-Йорком и Мадри-
дом претендует на проведение летней
Олимпиады 2012 года.

Члены уважаемой комиссии побывали
почти на всех крупнейших объектах -
спорткомплексе «Олимпийский», стадио-
нах «Локомотив», «Лужники», конно-
спортивной базе «Битца», других аренах.
И были приятно удивлены состоянием
инфраструктуры. Резюме простое: в Мо-
скве хоть сегодня можно проводить
Олимпийские игры.

Но есть некоторые сомнения. При раз-
витой инфраструктуре у нас не всегда
есть возможность полноценно готовить
олимпийский резерв - к тому самому
2012 году. Пугающе пустуют, например,
спортзалы общеобразовательных школ,
туда днем с огнем не пробиться обычно-
му ребенку, ставни, образно говоря, на-
глухо закрыты. А одни только специали-
зированные школы олимпийского резер-
ва, как показывает жизнь, не способны
восполнить пробел.

Замечательный в прошлом футболист
и телекомментатор Юрий Тишков, ныне
покойный, с нескрываемым возмущени-
ем делился со мной: ну почему мужиков
из ближайшего казино пускают порез-
виться на травке стадиона имени Эдуарда
Стрельцова, а бедных пацанов (какие у
них могут быть деньги?!) гоняют оттуда,
как вшивых собак?

Великий хоккеист Игорь Ларионов не-
доумевает, почему это у мастеров рос-
сийской суперлиги миллионные контрак-
ты, в то время как детские тренеры полу-
чают гроши, а спортивные школы прозя-
бают?

Еще стоит подумать о том, как эффек-
тивно использовать те спортивные объе-
кты, что останутся в Москве после Олим-
пиады. 2012 годом жизнь не заканчива-
ется. На эти арены, по идее, должны в
массовом порядке приходить мальчишки
и девчонки. Они - наш главный олимпий-
ский резерв.

Хочется верить, что в столичном пра-
вительстве многие моменты, связанные с
возможным проведением в Москве
Олимпиады, просчитаны до мелочей. И
детско-юношеский спорт сможет под-
няться на олимпийские высоты.
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Наталия ШАПОВА,
менеджер МП «Прессор ТМ»:
- По-моему, самое больное место го-
родского бюджета - его низкая про-
зрачность. Из-за этого малый бизнес
не может судить о своем вкладе в го-
родскую «копилку». Но ведь не зная
точно эту величину, нельзя определить
и величину обратную - как соотносятся
финансовое благополучие города, с
одной стороны, и бюджет отдельно
взятого предприятия - с другой.

Андрей МЕТЕЛЬСКИЙ,
заместитель председателя 
Московской городской думы:
- Благосостояние москвичей и сто-
личный бюджет - понятия неразрыв-
но связанные. Городская казна попол-
няется за счет различных источников,
и, естественно, определенная часть
средств поступает от налоговых от-
числений как горожан, так и многих
предприятий, работающих в городе.
Чем лучше они работают, чем больше
получают доходов, тем больше отчис-
лений идет в бюджет. Соответствен-
но, город в состоянии обеспечить вы-

полнение всех своих обязательств пе-
ред жителями как в сфере социаль-
ной, так и экономической политики.

Наталья ЛАПТЕВА,
госслужащая:
- У меня двое детей. Ежемесячно на
каждого я получаю дотацию города в
размере 75 рублей. Неужели господа
законодатели думают, что этого дос-
таточно? Ведь только за детский сад
мне приходится выплачивать 150
рублей. А школьные завтраки и обе-
ды? Да и медицина недешево обхо-
дится.

Михаил МАКАРЬЕВ,
пенсионер:
- Мне очень нравится политика нашего
городского правительства. Я живу один,
и никаких особых трат мне не требуется.
Пенсии и дотаций ветерана труда впол-
не хватает, чтобы прокормиться. Моне-
тизация абсолютно не повлияла на мой
бюджет. Ведь очень важно, что мэр со-
хранил для нас бесплатный проезд и са-
наторно-курортное лечение. Помимо
этого помогают сэкономить пятидеся-

типроцентные скидки на коммунальные
услуги и оплату телефона.

Владимир КИРИЧЕК,
главный налоговый инспектор
управления Федеральной 
налоговой службы по г. Москве:
- Бюджет семьи во многом зависит от
городской ценовой политики. Дотации
льготникам, конечно, дело хорошее.
Но что делать людям, которые не под-
падают ни под одну социальную про-
грамму? Выплачиваемые ими налоги
идут на благоустройство столицы. В
первую очередь на постройку социаль-
ных объектов типа стадионов или бас-
сейнов. А смогут ли плательщики вос-
пользоваться услугами этих заведе-
ний? Ведь зарплаты среднестатисти-
ческого москвича хватает только на
уплату коммунальных услуг и питание. 

Иван ГРАЧЕВ,
президент Международной 
академии ипотеки:
- Не секрет, что многие москвичи по-
лучают заработную плату, что называ-
ется, «в конверте». То есть официаль-

ный доход, облагаемый идущими в
бюджет налогами, может составлять
небольшую сумму, а реальный, из ко-
торого никакие налоги не вычитаются,
быть во много раз больше. До тех пор
пока людям не начнут выплачивать
только «белую» зарплату, взаимосвя-
зи между своим бюджетом и бюдже-
том города они ощущать не будут.

Михаил СМИРНОВ,
директор по развитию 
научно-производственной 
фирмы «Инфотех»:
- Финансово-казначейские управле-
ния созданы в каждом округе. Созда-
ны и целевые бюджетные фонды
развития территорий административ-
ных округов и районов. Они должны
регулярно и гласно отчитываться о
том, насколько эффективно расходу-
ются бюджетные средства. А много
ли мы о том слышали? Когда кон-
кретный житель ничего об этом прак-
тически не знает, ни о какой связи
между его личным бюджетом и бюд-
жетом города говорить просто-на-
просто не приходится.
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Зима словно забыла, что ее давно уже проводили - с
блинами, плясками и весело полыхающим соломен-
ным чучелом. В минувшую субботу погода выдалась

вполне февральская: крепкий морозец усугублялся поры-
вистым ветром, время от времени сыпал снег. 

Да, прощание с зимой еще впереди. По-настоящему она
уходит только вместе со снегом. И у коммунальщиков
сейчас поистине горячая пора: снег с улиц и дворов про-
водить надо так, чтобы обошлось без подтоплений и про-
чих неприятностей. Мы решили посмотреть, как идет эта
работа в Таганском районе.

Участок, который обслуживает РЭУ-9 ООО «ТФ-Ми-
ланж-2000», простым не назовешь. Это Таганская пло-
щадь с обилием сходящихся здесь городских магистра-
лей, а также переплетение узких улочек и переулков, где
нет простора для большой снегоуборочной техники. Об
этом нам поведала заместитель директора обслуживаю-
щей организации Алла Комарова, с которой мы встрети-

лись во дворе старой кирпичной пятиэтажки в Николоям-
ском переулке.

- Что и говорить, зима выдалась сложная, - продолжила
она. - Перепады температур, много снега. Во время метелей
организовывали работу вахтовым методом. Правила уборки
требуют при сильном снегопаде убирать территорию каж-
дые два часа, и в принципе все ГРЭПы в нашем районе вы-
держивали такой график. Конечно, при необходимости и в
ночь выходили.

Наш разговор заглушает треск бензинового движка: вдоль
бордюра приближается рабочий, управляющий роторным
снегоуборщиком. Тугая струя снега рвется из раструба, нара-
щивая и без того высокий отвал.

- Хороший мотоблок, простой очень, - говорит парень, уп-
равляющий агрегатом. -  Режимы переключаются одной ру-
кояткой. Научиться управлять можно в считанные минуты. 
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